

**From:** [Deep Geologic Repository Project/ Projet de stockage de déchets radioactifs\[CEAAVACEE\]](#)  
**Cc:** [Deep Geologic Repository Project/ Projet de stockage de déchets radioactifs\[CEAAVACEE\]](#)  
**Subject:** Deep Geologic Repository Project/Project de stockage de déchet radioactifs - Notice to Interested Parties/Avis de Parties Intéressées  
**Date:** October 25, 2016 5:47:06 PM

---

## Deep Geologic Repository (DGR) Project for Low and Intermediate Level Radioactive Waste

le français suit

### Interested Parties

On February 18, 2016, after considering the Report of the Joint Review Panel, the Minister of Environment and Climate Change (the Minister) [requested](#) additional information and further studies from Ontario Power Generation (OPG) on three aspects of the environmental assessment (EA) of the DGR project. Specifically, the Minister requested additional information regarding alternate locations of the DGR Project, cumulative effects analysis and mitigation commitments.

On September 7, 2016, the Canadian Environmental Assessment Agency (the Agency) [wrote](#) to OPG, providing clarification regarding its proposed response to the Minister's request for additional information and outlining the process for reviewing the additional information. OPG has [stated](#) that it intends to submit the requested information in December 2016.

The Agency will undertake the review of the additional information, assisted by federal authorities, when it is submitted in December 2016. The process will be open and transparent, and include opportunities for participation by the public and Indigenous groups. The public and Indigenous groups will be invited to review and comment on:

- the additional information submitted by OPG;
- the report that the Agency will prepare following its analysis of the additional information; and
- potential conditions with which OPG must comply, if the project is allowed to proceed.

The Agency is making [participant funding](#) available to assist the public and Indigenous groups in participating in the remaining steps of the environmental assessment of the proposed DGR project. Specific details

regarding the information review process, along with the recipients and amounts of participant funding, will be communicated in the coming months.

For information on the DGR project, please visit the Canadian Environmental Assessment Registry at website at [www.ceaa-acee.gc.ca](http://www.ceaa-acee.gc.ca), reference number [17520](#)

DGR Project

160 Elgin Street, 22<sup>nd</sup> floor

Ottawa, On K1A 0H3

[CEAA.DGR.Project-Projet.DGR.ACEE@ceaa-acee.gc.ca](mailto:CEAA.DGR.Project-Projet.DGR.ACEE@ceaa-acee.gc.ca)

---

---

---

## **Projet de stockage de déchets radioactifs à faible et moyenne activité dans des couches géologiques profondes**

### **Parties Intéressées**

Le 18 Février 2016, après avoir considéré le rapport de la commission d'examen conjoint, la ministre d'Environnement et du Changement climatique (la ministre) a [demandé](#) des renseignements et études supplémentaires à Ontario Power Generation (OPG) sur trois aspects de l'étude environnementale du projet de stockage de déchets radioactifs à faible et moyenne activité dans des couches géologiques profondes (le projet). Plus précisément, la ministre a demandé des renseignements supplémentaires sur des emplacements de rechange pour le projet, une analyse des effets cumulatifs et les engagements du promoteur par rapport aux mesures d'atténuation pour le projet.

Le 7 Septembre 2016, L'Agence Canadienne d'évaluation environnementale (L'Agence) a [écrit](#) à OPG pour lui fournir des clarifications sur sa réponse proposée à la demande du ministre et précisant le processus pour examiner les renseignements supplémentaires. OPG a [déclaré](#) son intention de fournir

les renseignements supplémentaires en décembre 2016.

L'Agence va examiner les renseignements supplémentaires, avec l'appui des autorités fédérales, quand les renseignements seront soumis en décembre 2016. Le processus sera ouvert et transparent, et inclura des occasions de participation pour le public et les groupes autochtones. Le public et les groupes autochtones seront invités à examiner et présenter leur commentaires sur :

- Les renseignements supplémentaires soumis par OPG;
- Le rapport que l'Agence préparera suite à son analyse des renseignements supplémentaires; et
- Les conditions potentielles qu'OPG sera tenu de respecter, dans le cas où le projet irait de l'avant.

L'Agence canadienne d'évaluation environnementale offre [une aide financière](#) aux participants pour favoriser la participation du public et des groupes autochtones aux dernières étapes de l'évaluation environnementale du projet de stockage de déchets radioactifs de faible et moyenne activité dans des couches géologiques profondes. Des détails spécifiques en ce qui concerne le processus d'examen des renseignements supplémentaires, ainsi que le nom des bénéficiaires et le montant de l'aide financière qui leur sera alloué seront communiqués dans les prochains mois.

Vous trouverez plus d'informations sur le site Web du Registre canadien d'évaluation environnementale au [www.ceaa-acee.gc.ca](http://www.ceaa-acee.gc.ca), numéro de référence [17520](#).

Projet de stockage de déchets radioactifs

160 rue Elgin, 22<sup>nd</sup> étage

Ottawa, On K1A 0H3

[CEAA.DGR.Project-Projet.DGR.ACEE@ceaa-acee.gc.ca](mailto:CEAA.DGR.Project-Projet.DGR.ACEE@ceaa-acee.gc.ca)